
De: dmesquita@planejamento.sp.gov.br 

Para: Mary annie Guerrero <maryannieguerrero@gmail.com> 

cc: Alexandre Modonezi <amodonezi@gmail.com>, Paulo Roberto Fares <paulo.fares@emae.com.br>, Paulo Roberto 
Lessi <paulo.lessi@emae.com.br>, "smcorreia@fazenda.sp.gov.br" <""smcorreia@mxgw.emae.br>, 

_"tsheiue""@sefaz.sp.gov.br" <tsheiue@mxgw.emae.br>

Data: Sexta-feira, 24 De janeiro De 2014 19:22

Assunto: Re: Integralização do capital da PESA. 

Histórico: Esta mensagem foi respondida.

Prezados,
Concordo com as observações da Conselheira Mary Annie e também não vejo necessidade da Conference.
No entanto creio que o "contrato da concordância" do CF deveria conter :
Que o Conselho Fiscal considerou:

•  a pertinência dos Aditivos 2 e 3, ambos embasados nos respectivos PJ, para a execução tempestiva 
das obras; 

• A necessidade do aumento de capital para cumprir a exigências técnicas para o financiamento do 
BNDES

• O fluxo de caixa projetado para a EMAE, indicando relativo conforto para a operação.
•

E, dessa forma, não tem óbice à proposta de aumento do Capital autorizado da PESA em R$ 30 milhões, com 
a integralização adicional de R$ 16.389.400,00. 

Abs

Deraldo de S. Mesquita Jr
Governo do Estado de São Paulo
Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento Regional
Comissão de Acompanhamento de Contratos de PPP - CACPPP
Alameda Jaú n° 389, 9° Andar - Jd Paulista - São Paulo - SP
CEP: 01420-000
F: 11 2575-5052 / 2575-5271

De: Mary annie Guerrero <maryannieguerrero@gmail.com>

Para: Paulo Roberto Lessi <paulo.lessi@emae.com.br>, 

Cc: Alexandre Modonezi <amodonezi@gmail.com>, "dmesquita@planejamento.sp.gov.br" <dmesquita@planejamento.sp.gov.br>, 
"smcorreia@fazenda.sp.gov.br" <smcorreia@fazenda.sp.gov.br>, "tsheiue@sefaz.sp.gov.br" <tsheiue@sefaz.sp.gov.br>, Paulo 
Roberto Fares <paulo.fares@emae.com.br>

Data: 24/01/2014 17:03

Assunto: Re: Integralização do capital da PESA.

Prezado Paulo e Colegas Conselheiros:

A fim de atender solicitação da Diretoria da EMAE, abaixo seguem comentarios 
sobre o pleito de aumento de capital de Pirapora.

1) No Relatorio a Diretoria, de 10;01;2014, Item II Relatorio, terceiro paragrafo, 
extenso dos R$66.891.800,77 esta errado. Favor corrigir.
2) Baseada no Parecer Juridico encaminhado e demais documentos 
apresentados, nada a opor ao aumento de capital de Pirapora, condicionado, 
entretanto ao parecer favoravel do CODEC, inclusive no que diz respeito ao 
aditivo do   estastuto de Pirapora, conforme apontado pelo Conselheiro Deraldo.
3) Outrossim, aguardamos apresentação da materia na reunião de CF na terça-
feira.
4) Particularmente, não vejo necessidade de call na segunda, mas se houver, 
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favor avisar-me.

Um bom fim de semana para todos, e ate terça.

Mary Annie Cairns Guerrero

Em 24 de janeiro de 2014 16:25, Paulo Roberto Lessi 
<paulo.lessi@emae.com.br> escreveu:
Prezados Conselheiros.
Apesar do curto tempo disponível para suas análises, solicito informarem o quanto antes 
sobre a necessidade ou não de ser realizado o "call" na próxima 2ª-feira 10 horas, para que 
deixemos local, equipamento e a Diretoria disponíveis para tal.
Caso contrário, havendo a concordância de todos quanto ao aumento de capital e a 
integralização, emitiremos um "extrato" da concordância, ficando a formalização e 
assinatura da respectiva ata para a reunião de 3ª-feira.
Obrigado e a disposição.
Att.
Paulo Lessi

----- Repassado por Paulo Roberto Lessi/EMAE/BR em 24/01/2014 16:21 -----

De:        Paulo Roberto Lessi/EMAE/BR
Para:        amodonezi@gmail.com, dmesquita@planejamento.sp.gov.br, maryannieguerrero@gmail.com, smcorreia@fazenda.sp.gov.br, 
tsheiue@sefaz.sp.gov.br
Cc:        Paulo Roberto Fares/EMAE/BR@EMAE
Data:        24/01/2014 14:52
Assunto:        Integralização do capital da PESA - Parecer Jurídico.

Caro Deraldo, e demais Conselheiros.
Conforme solicitado, segue em anexo o Parecer Jurídico do 3º aditivo da PESA.
Complementarmente, sobre eventual necessidade de Parecer Jurídico para promover a "alteração do estatuto", informo que a análise jurídica é a 
cargo do CODEC, que se manifestará posteriormente ao Conselho Fiscal, conforme orientação do nosso Departamento Jurídico.
É o que tenho a informar.
Fico a disposição e no aguardo.
Obrigado.
Paulo Lessi

[anexo "RD A-001-2014 02 PESA 3º aditivo Parecer PJ 04.14.pdf" removido por Paulo Roberto Lessi/EMAE/BR]
----- Repassado por Paulo Roberto Lessi/EMAE/BR em 24/01/2014 14:45 -----

De:        Paulo Roberto Lessi/EMAE/BR
Para:        amodonezi@gmail.com, dmesquita@planejamento.sp.gov.br, maryannieguerrero@gmail.com, smcorreia@fazenda.sp.gov.br, 
tsheiue@sefaz.sp.gov.br
Cc:        Paulo Roberto Fares/EMAE/BR@EMAE
Data:        24/01/2014 12:25
Assunto:        Integralização do capital da PESA - documentos no site.

Prezados Conselheiros.
Informo que todos os documentos encaminhados por e-mail também estarão disponíveis na área restrita do site, após as 14hs de hoje.
Fico no aguardo do retorno.
Obrigado.
Paulo Lessi

----- Repassado por Paulo Roberto Lessi/EMAE/BR em 24/01/2014 12:22 -----

De:        Paulo Roberto Lessi/EMAE/BR
Para:        amodonezi@gmail.com, dmesquita@planejamento.sp.gov.br, maryannieguerrero@gmail.com, smcorreia@fazenda.sp.gov.br, 
tsheiue@sefaz.sp.gov.br
Cc:        Paulo Roberto Fares/EMAE/BR@EMAE
Data:        24/01/2014 11:54
Assunto:        Integralização do capital da PESA - Conselho Fiscal - URGENTE.

Prezados Conselheiros.

Encaminho em anexo a documentação pertinente ao "Aumento de Capital da Pirapora Energia" para sua análise e deliberação.

Excepcionalmente, solicito sua atenção para que tenhamos um posicionamento de todos os Conselheiros Fiscais ainda hoje, por e-mail.

Essa necessidade de dá pelo fato de o CODEC ter informado que somente se manifestará a respeito após a manifestação do Conselho Fiscal.

Outro fato é que a reunião do Conselho de Administração para deliberar a respeito será na 4ª-feira, dia 29, após a reunião do CF dia 28, e desta 
forma não haverá prazo suficiente para que o CODEC se manifeste.
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Fico no aguardo do retorno e a disposição.
Obrigado.

Paulo Lessi

[anexo "RD A-002-2014 02 EMAE integralização (1).pdf" removido por Paulo Roberto Lessi/EMAE/BR][anexo "Fluxo Caixa EMAE (Integralização 
Capital PESA)_MLNO.docx" removido por Paulo Roberto Lessi/EMAE/BR][anexo "Análise da Viabilidade da PCH Pirapora.pdf" removido por 

Paulo Roberto Lessi/EMAE/BR][anexo "Estatuto Social Pirapora.pdf" removido por Paulo Roberto Lessi/EMAE/BR]

[anexo "Demonstrativo da Estrutura de Financiamento.pdf" removido por Paulo Roberto Lessi/EMAE/BR][anexo "2º aditivo Pirapora de prazo e 
valor11ª RD A-005-2013 12 04 2013.pdf" removido por Paulo Roberto Lessi/EMAE/BR][anexo "RD A-001-2014 02 PESA 3º aditivo.pdf" removido 

por Paulo Roberto Lessi/EMAE/BR][anexo "Contrato de Financiamento do BNDES registrado.pdf" removido por Paulo Roberto Lessi/EMAE/BR]
----- Repassado por Paulo Roberto Lessi/EMAE/BR em 24/01/2014 11:21 -----

De:        Paulo Roberto Fares/EMAE/BR

Para:        Paulo Roberto Lessi/EMAE/BR@EMAE

Data:        24/01/2014 11:00
Assunto:        Integralização do capital da PESA - Conselho Fiscal

Paulo Lessi
Para encaminhamento ao CF.
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